

\$7,5 Mills. Otorga AID a Entidades Hondureñas

TEGUCIGALPA, agosto 14 (ACAN-EFE).— La Agencia estadounidense para el Desarrollo Internacional (AID) desembolsará en los próximos días una ayuda de 7.5 millones de dólares que serán distribuidos entre el Congreso Nacional, la Corte Suprema de Justicia y el Tribunal Nacional de Elecciones de Honduras, se informó hoy aquí.

La mayor parte de los fondos los recibirá el Tribunal de Elecciones, como parte del programa de ayuda al fortalecimiento de la democracia en este país centroamericano, dijo el director de la AID en Tegucigalpa, John Sanbrallo.

El funcionario agregó que el organismo electoral y el Registro Civil están trabajando muy de cerca con el fin de garantizar la pureza de los

próximos comicios generales, que se celebrarán el 26 de noviembre de 1989.

Honduras inició en 1981 un proceso democrático, después de dos décadas de gobiernos militares, y un año después asumió la presidencia de la república el liberal Roberto Suazo Córdova, quien al cumplir su mandato, el 27 de enero de 1986, entregó el poder al también liberal y actual presidente, José Azcona Hoyo.

En la contienda política participan cuatro partidos legalmente inscritos: el Liberal, en el poder, el Nacional, segunda fuerza política; la Democracia Cristiana y el Partido Innovación y Unidad Social Cristiano.



GRAVES DISTURBIOS. Seúl, Corea del Sur, agosto 14. Policías antimotines se defienden de piedras lanzadas por estudiantes el domingo en Seúl. Los estudiantes originaron graves disturbios, exigiendo se les conceda realizar una reunión con estudiantes de Corea del Norte. (Cable-foto AP).

Adolescentes con Alto Riesgo de Adquirir SIDA

ATLANTA, agosto 14 (UPI).— El alto porcentaje de adolescentes que contraen enfermedades sexuales, ha aumentado la preocupación de que los jóvenes heterosexuales sean el próximo grupo con un alto riesgo de contraer el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, dijo hoy un investigador.

El programa de prevención de SIDA, debe estar dirigido específicamente a

—Favor pase a la página 69.

El Salvador Sede de Congreso C.A. en Microbiología

GUATEMALA, agosto 14 (ACAN-EFE).— El Salvador será sede del VIII Congreso Centroamericano de Microbiología del 5 al 10 de diciembre próximo, informaron el sábado en esta capital los organizadores.

La presidenta de la Asociación de Microbiología de El Salvador, Aura Pérez Posadas, dijo que el congreso tiene el objetivo de contribuir a la superación y actualización de

—Favor pase a la página 29.



CONTINUAN PROTESTAS. Nueva York, agosto 14. Grupos cristianos continúan el domingo, protestas a la entrada del cine que exhibe la película "La Última Tentación de Cristo". No obstante, centenares hacían cola para ver la controvertida película. (Cable-foto AP).

Afirman Régimen Afgano Caerá al Retirarse Rusos

Moscú, agosto 14 (AP).— La Unión Soviética, ha completado la mitad de su retirada de Afganistán, según medios periodísticos soviéticos y afganos, y está dejando cada vez más en manos de las fuerzas gubernamentales afganas la lucha contra los rebeldes, que aumentaron sus

ataques en Kabul y otras zonas del país.

Algunas fuentes occidentales y paquistaníes, han vaticinado que el gobierno comunista de Kabul, caerá rápidamente por falta del apoyo militar soviético. Un ex-asesor militar soviético en Af-

—Favor pase a la página 43.

Millares Asisten al Funeral Ex Pdte. Arias en Panamá

Panamá, agosto 14 (ACAN-EFE).— Millares de panameños desfilaron el domingo desde las primeras horas por la catedral metropolitana, donde permanecen en capilla ardiente los restos del tres veces presidente

Arnulfo Arias, cuya recepción esta madrugada por decenas de miles de personas se convirtió en una manifestación antigubernamental.

El cuerpo sin vida del principal líder de la oposición llegó anoche desde Miami, Estados Unidos, al aeropuerto

—Favor pase a la página 43.



MILLARES EN FUNERAL. Ciudad de Panamá, agosto 14. Millares de simpatizantes del ex presidente Arnulfo Arias Madrid, le rinden homenaje póstumo en la capilla ardiente de la Catedral Metropolitana de Panamá. Arias murió de un ataque cardíaco, el miércoles 10. (Cable-foto AP).

E.U. No Reemplazará a Embajador en Nicaragua

Washington, agosto 14 (EFE).— Estados Unidos no reemplazará a su embajador en Nicaragua, expulsado junto con otros siete diplomáticos el mes pasado por el gobierno de Managua, sino que piensa enviar a este país centroamericano a Kenneth Skoug, jefe

de la Oficina de Asuntos Cubanos del Departamento de Estado.

Como encargado de negocios de la embajada, el envío de Skoug a Nicaragua no requerirá la aprobación del Senado, se informó hoy aquí.

El Departamento de

—Favor pase a la página 23.

Ortega Aceptaría Fuerza de Paz Internacional

Managua, agosto 14 (AP).— El "presidente" Daniel Ortega Saavedra dijo el sábado que su gobierno está dispuesto a aceptar que una fuerza internacional garantice una zona de seguridad en la frontera de Nicaragua con Honduras para evitar un conflicto

entre ambos países por la presencia en esa zona de rebeldes nicaragüenses.

Ortega hizo una declaración similar hace algunos meses, a raíz de que el gobierno de Honduras propusiera en noviembre, en el

—Favor pase a la página 23.

Delegados ONU Inspeccionan Fronteras de Irán e Iraq

Bagdad, agosto 14 (DPA).— Equipos de observadores de las Naciones Unidas, inspeccionaron el domingo las fronteras infestadas de minas entre Irán e Iraq, en preparación para el estacionamiento, fijado formalmente para el próximo sábado, de los

contingentes de la ONU que controlarán el cese del fuego entre ambas naciones.

Se dijo oficialmente en la capital iraquí, que 12 oficiales canadienses son esperados esta noche en Bagdad, para unirse a los diez

—Favor pase a la página 17.

Tropas Cubanas en Angola Padecen de SIDA afirman

Washington, agosto 14 (DPA).— Seg n el semanario norteamericano "US News and World Report", más de la mitad de los 50 mil soldados cubanos estacionados en Angola se habria contagiado de SIDA, afirmando que esa sería una de las razones por las cuales Fidel Castro estuvo dispuesto a negociar una tregua con Sudáfrica.

El SIDA hace estragos entre las prostitutas angoleñas, añade el semanario, que deduce que los soldados cubanos se contagiaron a través del contacto sexual con ellas.

La sección cubana de intereses en Washington se abstuvo de comentar la información. El gobierno cubano

seg n "US News", se encuentra ahora enfrentado al dilema de traer los soldados de vuelta a casa sin comenzar una epidemia de SIDA en la isla, que hasta ahora ha quedado a salvo del mal, que afecta a grandes regiones del mundo.

Cuba, Angola y Sudáfrica anunciaron el pasado 8 de agosto un acuerdo de cese del fuego inmediato y que Namibia sería independizada de Sudáfrica el 1 de noviembre.

El acuerdo depende de la retirada de las tropas cubanas de Angola, pero hasta el momento no hay una agenda para ello y las negociaciones continúan.